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Freudentränen 

Meine Kinder, viele Menschen – vor allem Männer – schämen sich, wenn sie Tränen der Freude und 

der Rührung produzieren. Dabei ist es doch ein gutes Zeichen, wenn ihr Gefühle dieser Art zeigt. Für 

jede geflossene Träne der Freude fließt sehr viel Heilenergie zu den empfangsbereiten Menschen und 

zu dem Erzeuger der Tränen – als Resonanz zurück. Alles wird gut! Amen.  


